

神戸市 舞子で 福建同郷懇親会姫路大会

来年は神戸地区が担当、上海で開催

一九六一年の第一回大
会以来毎年開催され、今
年第四八回目を迎えた旅
日福建同郷懇親会の姫路
大会が、神戸市垂水区の
シーサイドホテル舞子ビ
ラをメイン会場とし、去
る九月二十四日から二十
六日までの二泊三日の日
程で開催され、日本各地

から福建僑胞およそ一五
〇名が参集した。

二十四日晚、同ホテル
内の「舞子」の間で開会
式と歓迎宴が催された。
国歌奏楽に続いて、同
大会実行委員長の陳昆儀
氏が「孫文先生ゆかりの
この地一舞子は四方八方
美しい景観に恵まれた地



次期開催の神戸地区代表石氏に引き継がれる大会鍵
たちに歓迎された。

会期中、参加者たちは
たがいに懇親を深めあう
とともに観潮船で鳴門の
うすしおクルーズを楽し
んだり、鳴門市にある大
塚美術館を参観した。

であり、ここに浜山の同
住しており、勤勉、真面目

での参加を得て、姫路大
会を開くことができ、こ
んなに嬉しいことはな
い。半世紀に及ぶわれわ
れの懇親会は福建人の愛
國愛郷の意気を表わすも
ので、本当にすごいこと
とおもう。この三日間、同
郷のみなさんには大いに
懇親を深めていただきた
い」と主催者を代表して
歓迎のことばをのべた。

次いで来賓を代表して
祖国駐大阪総領事館の金
明煜領事が祝辞をのべ
た。大阪赴任前、大使館や
名古屋総領事館に四年間
勤務し、福建僑胞とも接
してきた金領事は、「福
建僑胞は多くの地域に居
し物があり、福建僑胞た
ちに歓迎された。

大会最終日の二十六日
午前中、参加者たちはホ
テルにほど近い孫文記念
館を参観したのち、同ホ
テルをあとにして神戸・
神仙閣でのさよならパー
ティーに臨んだ。

席上、姫路大会の責任
者陳昆儀、林義常、関阿
栄氏らより次期第四九回
大会を主催する(社)神戸福
建同郷会の石雅之理事長
に大会旗と鍵の引き継
ぎ式が行われ、石雅之理
事長は「第四九回大会は
上海で開催します。日本
各地の郷友のみなさん、
来年上海でお会いしまし
よう!」と挨拶した。

閉会にあたり、姫路大
会実行委員会を代表して
関阿栄実行副委員長がお
礼の挨拶に立ち、この中
で「初めて懇親会実行委
員会の仕事を担当した
が、多くのみなさんが
ねぎらいの言葉をかけて
いただき、大変感動し、
嬉しく思う」とその感慨
を吐露すると、会場は実
行委員会の労をねぎら
い、感謝をこめた大きな
拍手に包まれた。